



## Info 1/2009

Musikverein Harmonie

Hallo, liebe Mitglieder und Freunde der Harmonie,

ich weiß nicht, ob es Ihnen genau so geht wie mir, ich hoffe und giere auf einen baldigen Start des Frühlings. Es war lange genug kalt und es ist schön die ersten Vorboten einer milderen Jahreszeit in der Natur aufblühen zu sehen.

Bevor ich nun zum Osterhasen komme, möchte ich die letzten vier Monate unsere Vereinslebens Revue passieren lassen.



Am 16.11.08 spielten wir auf dem Herrheimer Friedhof zum Gedenktag der Verstorbenen.

Weihnachtsmusik konnten Sie am 30.11.08 im Schlosshof zu Herrnsheim und am 14.12.08 auf dem Obermarkt von uns hören.

Am 13.12.08 fand die Weihnachtsfeier für alle Familienmitglieder und Freunde der Harmonie im Kath. Pfarrzentrum statt.

Wer den Weg hierher gefunden hatte, konnte einen umfassenden Einblick in unsere Jugendarbeit bekommen, da bei dieser Veranstaltung hauptsächlich unsere Jugend die "erste Geige" spielten.

So, weiter geht es im Neuen Jahr mit Empfängen und Ehrungen.

Mit der Ortsvorsteherin Frau Gutjahr begrüßte unser Blechquartett das Jahr 2009 am 04.01.09 und beim Neujahrsempfang am 11. Januar stießen wir im Musikverein auf das neue Jahr. Auch in

diesem Jahr wurden Mitglieder für Ihre Treue zu unserem Verein geehrt.

<b>Goldenes Ehrenzeichen 30Jahre</b> Andrea Braun <b>40Jahre Vereinsmitgliedschaft</b> Gertrude Kronauer Margarethe Vollmer	<b>Jugendehrennadel 5 Jahre</b> Felix Braun Max Braun Markus Hamm Carsten Kuhn Sarah Liebscher
<b>50 Jahre Vereinsmitgliedschaft</b>	Thomas Lohr
<b>Goldenes Jugend-Ehrenzeichen</b> Christoph Denig Florian Färber Katharina Kreinbihl	

Wer Glück hatte und dieses Jahr keine schlimme Erkältung bekam, der konnte schunkelnd in die närrische Zeit starten. Musikalisch waren wir am 21.02.09 in den Straßen von Herrnsheim bei dem Fastnachtsumzug zu Fuß unterwegs. Zum Politischen Aschermittwoch am 25.02.09 in Mainz waren wir auch wieder präsent. Nach meinem grünen Baum starte ich mit unseren Aktivitäten, die wir in den nächsten 3-4 Monaten vorhaben.



Am 28.04.09 laden wir alle Vereinsmitglieder zu unserer **Jahreshauptversammlung** ein (siehe Einladung in der Info).

Nachdem wir letztes Jahr einen tollen Absatz mit den leckeren Kuchenspenden anlässlich des **Rheinradelns** erzielen konnten, bitten wir auch dieses Jahr um süße Bäckereien. Diese Veranstaltung findet dieses Jahr am 17.05.09 statt. Ein kleines Beiblatt in der Info, teilt uns Ihre Kuchenspende mit.

Ich sage ganz, ganz herzlichen Dank dafür .



### **Harmonie Herrnsheim trifft Harmonie Leutesheim**

Am 08./09. Mai startet das gesamte Orchester zu einer Konzertfahrt nach Kehl/Leutesheim.

Wir besuchen dort den Musikverein, bei dem unser Dirigent Rainer Wörner mitspielt. Anlässlich des 85jährigen Vereins-Jubiläums Leutesheim geben wir ein Konzert auf dem dortigen Musikfest.

Am **Vatertag** (21.05.09) ist wie jedes Jahr im Vereinhaus **Fete** angesagt.

Vormittags geht es um 11:00 Uhr los mit Essen und Trinken, nette Leute treffen, Musik hören, Kaffee und Kuchen.

**Wir freuen uns auf Ihren Besuch.**

**Nachträglich zum Geburtstag** möchte ich nun folgenden Personen alles Gute und eine große Portion Gesundheit wünschen:

29.11.08 Zum 71.sten Geburtstag Herrn Werner Pauly  
15.12.08 Zum 66.sten Geburtstag Herrn Peter Holfter  
18.12.08 Zum 71.sten Geburtstag Herrn Werner Laitenberger  
18.12.08 Zum 70.sten Geburtstag Frau Margit Pauly  
22.12.08 Zum 84.sten Geburtstag Herrn Hans Sonek  
01.01.09 Zum 83.sten Geburtstag Herrn Jakob Harbauer  
02.01.09 Zum 81.sten Geburtstag Herrn Franz Meinbruck  
08.01.09 Zum 81.sten Geburtstag Herrn Kurt Bauer  
06.02.09 Zum 71.sten Geburtstag Frau Verena Koob  
26.02.09 Zum 88.sten Geburtstag Frau Gertrude Kronauer  
11.03.09 Zum 83.sten Geburtstag Herrn Hans Kissel

So, ich bin fertig mit meinen Ausführungen.

Zum Schluss wünsche ich Ihnen/Euch eine schöne Osterzeit und wir sehen uns spätestens am 21.05. im Fahrweg 4.